児を含む要保護児童

要望は、

ついて

児童養護

施

設

的に伝わってきてい

ないが、審議会では

の廃止、直接契約方 る新制度の最低基準

見も言っていく」

要望が行われました。

(D)

の

点

視学

その他、学童保育

述べました。

特に国が検討してい

保育所については

福

祉

保

育

労

組

が

県

請

地方本部(荒井聡委 祉保育労働組合山形 成されている全国福 施設で働く職員で結

12 貝

県内の福祉

本共産党県議団も同書を提出し懇談、日員長)が、県に要望

と述べました。

席しました。

革」について保育所の制度

改

子どもの健全育成を保障する職員配置を "保育所の最低基準なくさ 介護職員全体の処遇改善を

祉施設職員の切実な声

指導員配置基準見直 しについては、具体 中山順子・子ども家 国の児童

免

許取

対する助

応してい

ㅎ 転

について、

運

配置、 の機能強化、 の健全な育成がなさ 独補助事業の充実な れるような施設・職員 児童相談所 県単

施設で対応を委 運転免許取

ことや、 含めた高校生への助 得などの就職準備も 託される場合もある 実態が出されました 成充実が切実である

の

軽減分で

時保護所もいっぱい

どです。 参加者からは、

なんとか対

無償化 授

高校生につ 施されるの 施設の

いても、 そ

が実

生について い」、「高校 ば要望した **業料**

機会があれ 県としても、 されている。 動向を見て、 など議論



県へ要請する福祉保育労の人たち(正面) = 12日、 ました。

について 介護保険 ·高齢·

対象が介護職員に限 員全体の処遇改善に 定されているため職 であることや、給付 職員処遇改善交付金」 特に、「介護・福祉 期限付き 月からとなります。 伝えしていきます。 弁してがんばります。 民のみなさんの声を代 この間に寄せられた県 詳細は、次号からお 日本共産党県議団は

保険料アップを抑えるため を先送りしただけでなく

めには、参院選が重要になっ

切実な国民要求実現のた

いさつしました。 さらに前に進めよう」 きくして、参院選で政治を

を訴え、「共産党を大

民主党政権は、



和を検討して 2010年2月21日 しし 3 第88号

> 発行 日本共産党県議会議員 渡辺 ゆり子

< 連絡先 > 日本共産党県議団執務室 電話 023-630-3241(受付) 自宅:山形市青田2-10-5

ならないことへの

11日、「 2·11憲法改悪

に参

策を求めました。

電話 023-642-2365

出ている。県として ど含め様々な意見が 児童が多い東京にお も動向を注視し、 いて最低基準撤廃な 論議の中では、待機 援課長補佐は、「国の を守ってほしい」こ が出され、「現行制度 とが強調されました。 玉木康雄・子育て支 意 ました。 所や救護施設につい 国知事会より要望し、 ても、実態を訴え、 としている」 までの期限付きなの

厚労大臣も取り組む

と答え

で、

継続するよう全

実態や、 のの、 求める要望も出され 対応に苦労している 子どもが増えており、 定は受けていないも また、障がいの認 配慮が必要な 県の施策を

しました。

後援会の集いに参加 内の日本共産党地域

12日夜に開かれた山形市

2月県議会開

9年度補正予算案など 期は3月18日までです。 が提案されました。 案をはじめとする議室 が開会し、 25 19日、県議会定例会 23日は、200 新年度予算

で、新年度予算につい の審議が行われる予定 に、みなさん不満と怒り顔 保険料アップになったこと 廃止が先送りされ、 となりました。制度 めたニュー スが話題 引き上げることを決 険料を1人年額平均 会が、4月からの保 医療の県広域連合議 1896円(4.8%) 当日、 後期高齢者

ての実質的な審議は

後期高齢者医療 険料 ァ vy

含めた打開の方向性 治について、財源も

齢者医療制度にするとして そのための国庫補助は行わ の対策を約束していたのに 2012年から新しい高 二重の公約違反です。 ち地方議員には「ど も寄せられています。 うなるか心配」の声 りやすくパネルを使っ 選挙区候補が、わか 太田としお参院山形 検討中ですが、私た て、今後の日本の政 後援会の集いでは、

2・11憲法改馬反対集会に参加

努力していきたい。

かし、平成23年度

あり、来年度さらに

の申請率で全国ーで

金は、12月末で90%

会課長補佐は、「交付

長谷部富雄·長寿社

反対山形平和集会」

加しました。 念講演を行いました。 本大学文学部教授) が記 によるものです。

像化を拒んだ背景に歴史 小松氏の、「著者が映 沢市出身の小松裕氏(態 教職員組合、生協、共産 会は、キリスト教連合や を斬る!」と題し、尾花 構成する実行委員会主催 今年は、『坂の上の雲 今回で38回を数える集 社民党など20団体で

ることを感 が大切であ

じました。

取る私たちも、多角的に 認識の変化を指摘する研 子どものときからの教育 考える能力を持てるよう の歴史観を形成できるよ 教育は多様な歴史観を提 の雲』には民衆からの視 究者がいる」、「『坂の上 示し、学習者自身が自ら 内容が印象に残りました。 う援助すること」などの 点が欠けている」、「 歴史 メディアや映像を受け